

日	曜日	日課・業前	主な行事
1	土		夏季休業日(8/1~8/17)
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		
8	土		
9	日		
10	月		
11	火	学校閉庁	
12	水		
13	木		
14	金		意志の日
15	土		
16	日		
17	月		
18	火	3時間	掃除 登校指導 2学期始業式
19	水	4時間	学級の時間 登校指導 給食開始
20	木		学級の時間 安全点検日
21	金		掃除
22	土		
23	日		
24	月		読書 委員会5・6年
25	火		学級の時間
26	水		学級の時間
27	木		学級の時間
28	金		掃除
29	土		
30	日		
31	月		読書 教育相談週間(希望者 ~9/4)

ロードサポート4年 6月26日

本校は、彩の国ロードサポート事業協力校です。4年生が、総合的な学習の一環として、花園本庄線落合橋西側にある花壇を整備しました。子供たちのアイディアで植えられた草花が、鮮やかに咲いています。



学校探検1年 6月30日

2~3人のグループで、校内を巡りました。写真は、校長室を訪れたときの様子です。礼儀正しいあいさつをして、校長室を見学しました。



大正や昭和の時代の小学校 その2

開校百年記念誌に、大正の時代に小学校を卒業された方が子供時代を振り返っての寄稿があります。前号に引き続き寄稿の一部を紹介させていただきます。なお、内容を省略等させていただいています。

「私の家は学校前の店で、祖父母は天ぷら揚げ、雑貨を商っていました。

店の東側は川で、落合川と言っていました。近所に水車小屋があり魚を見ながら釣りができました。町から釣師が来ての釣競技があり、学校が宿になっていました。学校の周りは、雑木林でした。

当時の小学校は現在の四分の一位の広さの校庭でしたが、子供の頃はせまいとは思いませんでした。運動会と遠足が楽しみでした。」(大正10年度卒 野口勇夫治さん)

「終戦後できたPTAですが、PTA役員には苦心がありました。小学校と中学校の間の大きな松の根際にあった井戸さらい、足洗いのための簡易水道づくり、放送教育のはじまりには、ラジオ1台を購入しました。

昭和16年に国民学校となり、校長先生は国民服にゲートル巻という姿でした。

昭和31年に給食調理室ができました。準給食で、父兄が交代で10名ずつ、児童が持ってきた薪を燃やし、持参した青物で雑食を作り各教室へ運びました。

変わらぬものは寄せ松で、ずっと同じような形をしています。」(同13年度卒 新井喜代治さん)

